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Deliberazione N. 26 

 
Del 12/04/2022 

OGGETTO: Interrogazione con risposta in aula: “Degrado Piazza Nastasi”. 
Firmatario Consigliere Comunale Maisano Damiano. 

 

DISCUSSA 
 

 

 L’anno duemilaventidue, il giorno 12 del mese di aprile, alle ore 19:20 in Milazzo, nella Casa Comunale, su 

convocazione del Presidente del Consiglio Comunale come da avvisi scritti in data 08/04/2022 prot. N.33136, notificati 

in tempo utile a ciascun Consigliere, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di prosecuzione. 

 All’appello, in apertura di seduta, risultano presenti: 

 

 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

AMATO Antonino X  MAISANO Damiano  X  

ANDALORO Alessio X  OLIVA Alessandro X  

BAGLI Massimo  X PELLEGRINO Alessia  X 

BAMBACI Sebastiana X  PIRAINO Rosario X  

COCUZZA Valentina  X RIZZO Francesco  X 

CRISAFULLI Giuseppe X  RUSSO Francesco  X 

DODDO Giuseppe X  RUSSO Lydia X  

FICARRA Francesco Danilo  X SARAO' Santi Michele   X 

FOTI Antonio X  SGRO’ Santina  X  

ITALIANO Antonino X  SINDONI Mario Francesco  X 

ITALIANO Lorenzo X  SOTTILE Maria X  

MAGLIARDITI Maria  X STAGNO Giuseppe  X 

 

 
 

Partecipa il Vice Segretario Generale: Dott.ssa Marcella MARCELLI. 

Assume la presidenza il Presidente Avv. Alessandro OLIVA. 

Partecipa alla seduta il Sindaco Giuseppe MIDILI. 

E’ presente l’Assessore: NICOSIA. 

La seduta è pubblica. 

 

 

PRESENTI N. 14 ASSENTI N. 10 
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INTERVENTI 
 

 

In continuazione di seduta. 

 

Il Presidente introduce il punto n.4 iscritto all’O.d.g. avente per oggetto: 
“Interrogazione con risposta in aula: “Degrado Piazza Nastasi”. Firmatario 
Consigliere Comunale Maisano Damiano” 
 

Il Consigliere Maisano dà lettura integrale della interrogazione. 

 

L’interrogazione viene allegata al presente verbale a formarne parte integrante e 

sostanziale. 

 

Risponde il Sindaco, il quale specifica che, da informazioni assunte presso gli 

uffici, aldilà dell’enorme fogliame di pini che si trova nella piazza, non sono 
stati rinvenuti rifiuti. 

Riguardo invece i cartoni che vengono trovati regolarmente sulle panchine, sembra 

che gli stessi servano agli anziani per sedersi. 

In riferimento all’illuminazione, il Sindaco evidenzia che da quando 

l’amministrazione è entrata in carica, sono stati installati due fari in più 
rispetto alla luce ordinaria presente, uno che illumina l’ingresso lato via 
Massimiliano Regis e uno che illumina l’ingresso di via Tenente La Rosa. Anticipa 
al Consigliere Maisano che il Comune di Milazzo ha predisposto, presentato ed 

ottenuto una progettazione che riguarda proprio Villa Nastasi per oltre 100.000,00 

euro all’interno dei quali è prevista l’illuminazione, la sorveglianza, lo 
spostamento degli alberi che coprono totalmente la statua, tant’è vero che 
s’interverrà in maniera al quanto consistente rendendo piazza Nastasi non soltanto 
un luogo più pulito, ma un luogo con un verde diverso. 

Precisa inoltre che i lavori di rifacimento non sono ancora ultimati. 

Per quanto riguarda i giochi che si trovano attualmente installati, il Sindaco dà 

atto che quei giorni non sono stati acquistati, ma sono stati regalati dal Rotary 

Club al Comune di Milazzo. Evidenzia che questi giochi dovevano essere dapprima 

installati in Marina Garibaldi, ma per questioni burocratiche legate al Demanio 

non è stato possibile, per cui si è deciso, di comune accordo con il Rotary, 

d’installarli in piazza Nastasi. 
Sarà successivamente la ditta che ha provveduto alla installazione a dichiarare 

se i giochi in questione sono a norma o meno, così come dovrà certificare che la 

pavimentazione in gomma antinfortunistica è stata installata a regola d’arte. 
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Proprio riguardo la pavimentazione in gomma, il Sindaco precisa che quest’ultima 
in Italia è davvero difficile da reperire e spiega che questo è il motivo per il 

quale ancora i lavori nei parchi giochi sono bloccati. 

Ritiene che tra un paio di mesi piazza Nastasi sarà completata e si riserva di 

fornire al Consigliere Maisano copia delle certificazioni. 

A conclusione d’intervento il Sindaco evidenzia che la piazza Nastasi è interdetta 
all’ingresso dei cani, ma in ogni caso verranno posizionati all’esterno del parco 
giochi dei cestini per le deiezioni canine, augurandosi che i cittadini abbiano 

il buon senso di non passeggiare con i cani all’interno del parco. 
 

Riprende la parola il Consigliere Maisano, il quale ringrazia il Sindaco per le 

risposte. 

Coglie l’occasione per girare in privato al Sindaco delle foto fornite da un 
cittadino che rappresentano lo stato dei luoghi al momento della stesura della 

interrogazione ed aggiunge che alcuni cittadini hanno segnalato che il cancello 

di fronte la Guardia di Finanza per un periodo è rimasto aperto e molti cittadini 

ne hanno approfittato per portare i bambini a giocare in quei giochi che ancora 

non sono stati certificati. 

Invita il Sindaco ad attenzionare questo problema per evitare che qualcuno si 

possa infortunare. 
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